

Ausstellung: Marktplatz

Klaus Gehlen Skulpturen www.klausgehlen.de



## Klaus Gehlen, Bildhauer

geboren 1955 in Monschau-Mützenich

Gestaltungslehre bei dem akad. Kunstmaler Paul Siebertz, Monschau.

Ausbildung zum Holzbildhauer bei Bonifatius Stirnberg, Aachen. Anschließend langjährige Mitarbeit in dessen Atelier und Werkstatt

Seit 1996 arbeite ich als selbständiger Bildhauer im eigenen Atelier mit angeschlossener Bronzegießerei in Monschau-Mützenich.

Hier fertige ich meine Bronzeplastiken vom Entwurf bis zur Montage, oftmals kombiniert mit Stein, Keramik, Holz und anderen Materialien. Alle Bronzearbeiten entstehen als Unikate im Wachsausschmelzverfahren mit verlorenem Modell, einer seit Beginn der Bronzezeit vor 4500 Jahren angewandten Methode. Die Gussteile werden anschließend in meiner Werkstatt ziseliert und fertig montiert.

Es handelt sich bei diesen Exponaten um Plastiken und Brunnen für den privaten wie auch den öffentlichen Bereich. Auf Wunsch fertige ich auch Objekte nach persönlichen Vorstellungen und Wünschen.

Seit vielen Jahren präsentiere ich meine freien Arbeiten auf Ausstellungen im In- und Ausland.

